

SPATIAL : The Spaceflight Institute veut former les futurs astronautes

The Spaceflight Institute veut lancer une formation professionnalisante et certifiante pour les futurs astronautes qui seront envoyés en orbite par le biais d'entreprises privées. Un cursus d'un an qui mêle enseignement théorique, stage de survie, vols en zéro G, simulation de mission sur la Lune... Lancement de cette formation prévue pour fin 2023 à Toulouse. Avec comme objectif de former 30 astronautes commerciaux chaque année. www.spaceflightinstitute.com